

46人 みんなで さあくる!

卒業式に向けて! ~6年生に感謝を伝えようプロジェクト~

3学期から、縦割りわんぱく班のリーダーは、6年生から5年生へとバトンタッチ。小学校生活で初めて、班のメンバーを引っ張っていく立場となりました。

これまでお世話になった6年生にありがとうを伝え、笑顔で中学校へ送り出すために、各わんぱく班の先頭に立って、別れの言葉の練習やメッセージカード作りを行いました。初めの頃は、下級生にどのような接すれば良いのか分からず、恥ずかしそうにしていた子どもたちも多かったですが…回数を重ね場数をふむごとに、どんどん上手になっていきましたね。立派にリーダーとしての役割を果たすことができました。

5年生が頑張ってきたおかげで、卒業式本番では、これまでで一番良い声で心のこもった言葉を6年生へ届けることができ、素晴らしい式となりました。ありがとう。5年生のみんなに拍手を送りたいです☆



黒板の字は、1年生にも読めるように
ていねいに大きく書きました!



メッセージカードの書き方を、下級生と
同じ目線になってやさしく教えていました。

みんなの前で話す原稿は、自分たちで
考え、練習も何度もしました!



6年生を送る会~よこがおクイズ&贈る歌~

6年生を送る会の5年生の出し物は、46名みんなで協力し合い創り上げました。6年生にアンケートをとり、集計結果をもとにつくったよこがおクイズ大会をし、その後『小さな恋の歌』の歌詞を『ひびけ絆の歌』とアレンジして、贈りました。体育館内に、アカペラのきれいなハーモニーが響きわたっていました♪「6年生が支えてくれたわんぱく班のみんなの絆」「今度は僕らが6年生を精一杯応援するよ」「6年生が卒業してもぼくらが三小支えていくよ」こんな歌詞を聞いて、感動している6年生もいました。

図工作品~浮世絵の版画~

5年生の版画では、むずかしい浮世絵に挑戦!!
細かい入り組んだ線を、丁寧に写した後で、彫刻刀で彫っていきます。
デザインで奥行きを出したり、三角刀や丸刀を使い分けて、彫り具合を調節したりと、考えながら制作しました。インクをつけて刷った友達の作品を見て、「うわあ〜」「うまーい!」「きれ〜」と褒め合う声が上がっていました。

